

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Más de mil estudiantes rindieron el Examen Nacional de Ciencias Básicas en Medicina

Con la participación de 1,150 estudiantes del tercer año de las facultades de medicina del país, se realizó este viernes 13 de diciembre de presente año, el Examen Nacional de Ciencias Básicas en Medicina -ENCIB, el mismo que se rindió en 20 sedes a nivel nacional y que ha tenido carácter experimental y voluntario.

La prueba, que estuvo a cargo del Comité ENAM de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina conjuntamente con la Red Peruana de Ciencias Básicas de ASPEFAM, se llevó a cabo de manera presencial, ha constado de 100 preguntas y ha tenido una duración de dos horas, desde las 9 a 11 de la mañana.

Tal como estaba previsto, los participantes ingresaron a sus respectivas sedes ubicadas en 20 facultades de medicina desde tempranas cumpliendo con todas las medidas de seguridad, bajo la supervisión de los docentes quienes verificaron y garantizaron que el examen se desarrollase sin mayores inconvenientes.

El examen fue supervisado por los integrantes del Comité ENAM de ASPEFAM, que preside la Dra. María Elena Revilla, el mismo que junto con el apoyo del equipo técnico e informático de ASPEFAM, prestaron toda la asistencia necesaria para que la prueba se lleve a cabo con toda normalidad.

Hay que remarcar que el apoyo de cientos de docentes de todas las facultades de medicina que conforman la Red Peruana de Ciencias Básicas no solo se dio durante el desarrollo del examen, sino que han venido participando durante todo el proceso de preparación de los contenidos de la prueba.

Al concluir la prueba, la Dra. Revilla, en nombre del Comité ENAM, expresó el reconocimiento a los integrantes de Red Nacional de Ciencias Básica, en especial a su coordinador, Dr. Jorge Huamán, por el alto nivel, compromiso y responsabilidad que ha permitido llevar a cabo el ENCIB, que contribuirá a mantener y elevar el nivel de la formación de los estudiantes de medicina.

Por su parte, el Dr. Jorge Huamán, agradeció la participación de los estudiantes cuya respuesta ha sido óptima en esta nueva prueba, que se constituye en un nuevo esfuerzo de ASPEFAM para seguir contribuyendo a la mejora de la calidad de la educación y la formación de los futuros médicos.

Hay que indicar que, de acuerdo con el cronograma aprobado por el Comité ENAM, los resultados oficiales de la prueba se publicarán oficialmente a partir de las 10 de la noche del próximo martes 17 de diciembre.







Asociación Peruana de Facultades de Medicina











